

UNIVERSIDAD FEMENINA DEL SAGRADO CORAZÓN

Facultad de Ciencias de la Educación

PROGRAMA DE COMPLEMENTACIÓN ACADÉMICA EN EDUCACIÓN



LOS TALLERES DE CREATIVIDAD Y EXPRESIÓN

PLÁSTICA EN EL NIVEL INICIAL

Trabajo de suficiencia profesional presentado por:

VANESSA YOHANNA GAMARRA CHÁVEZ

Para optar el Título profesional de
LICENCIADA EN EDUCACIÓN INICIAL

Lima – Perú

2017

RESUMEN

La creatividad está relacionada al pensamiento y la capacidad que tiene de crear e innovar, es decir, de generar nuevas respuestas a partir de un proceso interno y externo que hacen del individuo un ser único y original, ya sea en un proceso interno con la búsqueda de soluciones singulares y también de forma social a través de la interacción con otros; el niño experimenta diferentes formas de realizar actividades y solucionar problemas logrando un pensamiento divergente, tan necesario para el mundo de hoy.

La expresión Gráfico- Plástica provee al niño la capacidad de sensibilizarse ante todo lo que le rodea, lo cual tiene una repercusión inmediata en sus emociones ayudándolo a regularse, calmarse y disfrutar del placer de percibir, plasmando aquello que siente, en los trazos, la armonía de los colores que utilice y de esta forma se expresa esa única forma de sentir y pensar que el arte incentiva, que favorece el desarrollo de la creatividad.

A través de los talleres educativos, los niños tendrán la oportunidad de descubrir a partir de sus propios intereses nuevas formas de expresión de su mundo interno. Estos espacios nos brindan una maravillosa oportunidad de fomentar todas estas experiencias en los niños, son espacios organizados por el maestro quien regula las actividades teniendo en cuenta la edad de los niños, respetando sus gustos y preferencias. En los talleres de expresión gráfico plástica es importante dar algunas orientaciones sobre la organización del aula, materiales y las normas importantes para mantener el orden.